

Castellón rehabilita casas de vecinos desfavorecidos - Mediterráneo - 16/09/2017

ACCIÓN SOCIAL

Castellón rehabilita casas de vecinos desfavorecidos

Una familia con dos hijas discapacitadas será beneficiaria

R. D.
CASTELLÓN

La Mesa de la Responsabilidad Social Corporativa de Castellón, integrada por empresas, oenegés e instituciones, como la UJI, ha puesto en marcha un proyecto social dirigido a la rehabilitación de viviendas de personas desfavorecidas, a través de aportaciones voluntarias tanto económicas como

materiales y de tiempo de trabajo. La primera acción es la rehabilitación de la vivienda de una mujer de 60 años, separada, víctima de violencia de género, sin trabajo estable y con tres hijas, dos de ellas con discapacidad.

La primera acción estará dirigida a la mejora de una vivienda propuesta por la Fundación Secretariado Gitano de Castellón. El mal estado de la vivienda y la falta de adaptación para personas en sillas de ruedas ha obligado a la familia a marcharse a otra casa que tampoco se encuentra correctamente adaptada. ≡